

Julio: presencia, conexión y acción

Julio fue un mes de movimiento y cercanía. Desde las principales ferias del país hasta encuentros locales con clientes, SANY Ecuador demostró por qué es sinónimo de confianza, tecnología y respaldo. Estuvimos presentes en Expominas 2025 en Quito, en la Feria de Transporte Orellana, en la feria Expoautomotriz El Panguí y en la tradicional Feria Holstein en Azuay.

Organizamos un desayuno técnico con potenciales aliados estratégicos, participamos en las celebraciones de

las Fiestas Julianas con el evento “Viva Guayaquil”, y presentamos oficialmente a los pilotos del Team SANY, junto al vehículo que nos representará en competencias nacionales. También llevamos innovación al futuro del sector, con la presentación de la miniexcavadora SY16C en Conduespol (Guayaquil).

SANY sigue creciendo con paso firme, construyendo relaciones y potenciando los sectores productivos del país. Todo, con el respaldo de Grupo Roldán.

PRESENTACIÓN DEL TEAM SANY

Velocidad y fuerza: nace el equipo que nos representa en las pistas

En julio se realizó la presentación oficial de nuestros pilotos del Team SANY y el develamiento del vehículo que nos representará en competencias automovilísticas.



Un proyecto que combina pasión, tecnología y espíritu competitivo, alineado con nuestra filosofía de empuje, precisión y liderazgo.



EMPLEADO DEL MES

Jhonathan Astudillo

Luego de un período de esfuerzo constante, enfoque y determinación. Su sobresaliente desempeño y sobrecumplimiento de resultados reflejan el compromiso, la excelencia y los valores que impulsan a nuestra organización. ¡Gracias por ser parte de este equipo y marcar la diferencia!

¡Presentes en los principales eventos mineros del país!

XVIII EXPO CONFERENCE EXPOMINAS

Innovación, colaboración y crecimiento

9-10-11 JULIO

14:00 - 21:00

PRODUCTO DEL MES



SY365H

La excavadora ideal para la minería en Ecuador

La SANY SY365H es una excavadora robusta y confiable, ideal para minería y trabajos pesados en Ecuador. Equipada con un motor Isuzu de 284 HP, cuenta con un cucharón de 1,9 m³, peso operativo de 36 toneladas, bombas hidráulicas Kawasaki y un sistema de rodaje que la convierte en una de las más rápidas de su clase. Su diseño incluye tratamiento antioxidante, cabina segura, gran autonomía de combustible y una estructura adaptable a diferentes terrenos.

Gracias a su alto rendimiento, menor consumo y bajo costo de mantenimiento, la SY365H es sinónimo de productividad en cada jornada.

XVIII EXPO CONFERENCE EXPOMINAS

*Innovación, colaboración
y crecimiento*

SANY brilló en la vitrina minera más importante del país

Estuvimos presentes en la Expoconferencia Expominas 2025, del 10 al 12 de julio en Quito, compartiendo nuestras soluciones en maquinaria pesada junto a los líderes del sector minero nacional e internacional. Nuestro stand atrajo a cientos de visitantes interesados en la eficiencia, tecnología y respaldo de SANY. Una cita clave donde reafirmamos por qué la minería también es territorio SANY.



Viva Guayaquil!



Así vivimos una jornada inolvidable en nuestro concesionario SANY Guayaquil, en la Av. Juan Tanca Marengo.

Buena vibra, música en vivo, deliciosa parrillada, clientes, conexiones y la mejor maquinaria... todo en honor a la Perla del Pacífico.

Durante esta celebración también presentamos oficialmente al Team SANY y develamos el vehículo que representará nuestra pasión por el rendimiento, la precisión y el espíritu competitivo. Nuestros pilotos, Iván Romero y Luis David León, son el reflejo de esa energía que nos impulsa a ir siempre más allá.

En SANY Grupo Roldán, así como lideramos en maquinaria, creemos en el talento y el trabajo en equipo como motores de todo gran logro.

Gracias a todos los que compartieron con nosotros este momento único.

¡Guayaquil y SANY celebran juntos!





Participamos en la Feria de Transporte Orellana 2025, llevando nuestras soluciones de maquinaria pesada para caminos, carga y construcción al corazón del oriente. Una gran oportunidad para acercarnos a los transportistas, contratistas y operadores de una región estratégica para el desarrollo vial y productivo del país.

FERIA DE TRANSPORTE ORELLANA 2025

Llevamos la potencia SANY al Oriente ecuatoriano

SANY Activo SANY Activo SANY Activo SANY Activo SANY Activo

EXPOAUTOMOTRIZ EL PANGUI + DESAYUNO TÉCNICO

Tecnología y cercanía con los sectores productivos de Zamora Chinchipe

En El Pangui, realizamos un desayuno técnico con clientes y potenciales aliados estratégicos, donde presentamos las ventajas de nuestras máquinas en aplicaciones mineras y de obra civil. Además, participamos en la feria Expoautomotriz local, generando vínculos directos con el sector productivo de la zona.

